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В.В. Коротких: исполнение областных программ в Жигулёвске - задача властей всех
уровней.
Пятого октября депутат Самарской губернской думы В.В. Коротких принимал жителей
Жигулёвска. В этот день к Виталию Викторовичу  обратились 15 горожан с самыми
различными вопросами и проблемами. 
Ряд из них касались исполнения областных целевых программ. Эти вопросы  взяты на
особый контроль депутата. 
В микрорайоне В-3 необходимо установить современную спортивную площадку. Сегодня
благодаря активно работающей областной программе «Развитие физической культуры и
спорта в Самарской области на 2010–2018 годы» уже во многих городах и сёлах
построены подобные. 
– Такие площадки могут эффективно служить около 20 лет. Я готов оказывать
всестороннюю поддержку, чтобы данная программа максимально эффективно
сработала для Жигулёвска, – отметил В.В. Коротких.

      

Ещё одна проблема: областные выплаты подъёмных молодым специалистам-медикам
Жигулёвска задерживаются. 
– Закрепление молодых врачебных кадров в отрасли всегда были важнейшими задачами
областного правительства, - объясняет депутат, - и наша область делает много, чтобы
поддерживать добросовестных и профессиональных врачей. Инициатива губернатора о
единовременном пособии молодым специалистам – важный шаг в решении этой задачи.
Все обязательства будут выполнены в ближайшем будущем.
Просят посодействовать  депутата  переселенцы, которым сложно получить
гражданство, жигулёвцы обращаются также с просьбами  о выделении материальной
помощи и получении разного рода компенсаций. Ни один приём не обходится без жалоб
жителей на работу и неточности - по мнению жильцов – в счетах от управляющих
компаний. В начале отопительного сезона актуальны вопросы по теме газификации.
Многие обращения  отработаны на месте: даны консультации, в том числе юридические,
часть взята в работу.
В заключение почётный житель города В.В. Чистова презентовала депутату свою новую
книгу «Село Моркваши», напечатанную при участии В.В. Коротких. «С благодарностью и
пожеланиями удачи» написала в ней автор. Новая книга об истории  нашего края
поступит в библиотеки и школы города, поможет сохранить для наших детей и внуков
самобытность и уникальность нашего родного дома.
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